
DOMANDA D’ATTUALITÀ 

 

 

Oggetto: manutenzione ordinaria edifici scolastici. 

 

Alla luce dell’allarmante comunicazione dei responsabili degli uffici tecnici di tutte le otto 

circoscrizioni, compresa la nostra, riguardo il drastico taglio dei fondi per le manutenzioni 

ordinarie degli edifici scolastici in gestione alle circoscrizioni, con l’ammonimento che con 

Settembre 2016 i fondi a disposizione saranno esauriti e quindi da Ottobre è a rischio l’incolumità 

di alunni e insegnanti nonché il proseguo della didattica, chiedo al Presidente cosa ha fatto e cosa 

intende fare affinché i 250.000€ richiesti dagli uffici tecnici vengano finanziati. 

 

Verona, 12/7/2016 

 

Francesco Casella 

Capogruppo PD Quarta Circoscrizione 


